
PARTE DE PRENSA CORRESPONDIENTE A LA NOVENA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 02 
DE MAYO DE 2013.- 

1. Acta de la Sesión Anterior. Sin consideraciones.- 
CORRESPONDENCIA DEL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL 

1. Nota de Asesoría Legal Nº 1086 mediante la cual se adjunta copia del recurso 
interpuesto ante la Cámara de lo Contencioso Administrativo Nº 2 de Rosario en 
referencia al acuerdo transaccional arribado con la Sra. Strano. Por unanimidad pasa a 
estudio de comisión.- 

2. Nota de Expediente Nº 3267/13 en respuesta a la Minuta de Comunicación Nº 998/13 
emanada por este Cuerpo, informando que el Ing. Luis Crenna es quien supervisa el 
proyecto de ampliación de canales desde el Área Industrial hacia calle Oncativo. Se 
toma conocimiento.- 

3. Nota de Expediente Nº 2457/13 en respuesta a la Nota Nº 027/13 emanada por este 
Cuerpo, elevando la información solicitada respecto al estado actual de la Sala de 
Extracción de Miel y el Proyecto de Ordenanza Nº 294/13. Se adjunta el trámite al 
proyecto de ordenanza que obra en comisión.- 
CORRESPONDENCIA DE PARTICULARES E INSTITUCIONES 

4. De la Academia “SENTIR NATIVO” solicitando ayuda económica para solventar los 
gastos del Festival Folclórico “Noche en Encuentros y Confesiones”  que tendrá lugar el 
8 de junio de 2013 en las instalaciones del Club Atlético Aprendices Casildenses. Por 
unanimidad pasa a estudio de comisión.- 

5. De la Asociación AMOR ANIMAL Casilda solicitando colaboración económica para 
solventar los gastos surgidos del cuidado que implica la labor proteccionista de perros y 
gatos de la calle en nuestra ciudad. Por unanimidad pasa a estudio de comisión.- 

6. De artesanos de nuestra ciudad solicitando colaboración para la realización de la “Feria 
Anual de Artesanos” que tendrá lugar los días 11 y 12 de Mayo del corriente año. Cabe 
aclarar que lo recaudado por el buffet será donado. Por unanimidad se decide 
colaborar con la institución.- 

7. De un particular solicitando cambiar el vehículo eximido del pago de Estacionamiento 
Medido, de acuerdo a lo establecido por el Artículo 18 de la Ordenanza Nº 2188/12. Por 
unanimidad pasa a estudio de comisión.- 

8. De la Asociación Vecinal Nueva Roma solicitando se continúen las obras de conexión de 
agua potable en calle Diagonal Charlone a la altura del 1700, a efectos de solucionar el 



problema de falta o escasez de agua en el sector. Se decide remitir el tema al DEM 
para su tratamiento.- 

9. De la Asociación Vecinal San Carlos Timmerman solicitando colocación de carteles 
indicadores con la orientación de las calles del barrio. Asimismo se requiere se de 
cumplimiento a la Ordenanza que establece la circulación de tránsito pesado sobre Bv. 9 
de Julio, los días de lluvia. Se decide remitir el tema al DEM para su tratamiento.- 

10. De una particular solicitando colaboración económica para la realización de un evento 
cultural y musical, a realizarse el próximo 25 de mayo en el salón de TÉMPORE. Por 
unanimidad pasa a estudio de comisión.- 

11. De la Escuela Nº 1350 “Juan Bautista Cabral” solicitando la construcción de una dársena 
para estacionamiento de bicicletas, motos y autos. Por unanimidad pasa a estudio de 
comisión.- 

12. De un particular solicitando cambiar el vehículo eximido del pago de Estacionamiento 
Medido, de acuerdo a lo establecido por el Artículo 18 de la Ordenanza Nº 2188/12. Por 
unanimidad pasa a estudio de comisión.- 

13. De la Comuna de Pujato adjuntando información técnica respecto a la cartelería 
instalada sobre Ruta Nacional Nº 33, indicando la presencia de dispositivos de control de 
tránsito. Por unanimidad pasa a estudio de comisión.- 

14. Boletín Informativo de la Biblioteca Popular “Carlos Casado”, correspondiente a Abril y 
Mayo de 2013. Se toma conocimiento.- 

15. De vecinos de Barrio F.O.N.A.V.I. solicitando colaboración para la reparación y puesta 
en marcha del motor bombeador de agua que suministra dicho servicio a las familias del 
sector. Por unanimidad pasa a estudio de comisión.- 

16. De la Escuela de Enseñanza Media Nº 417 “Colonia Candelaria” solicitando se declaren 
de interés municipal los Certámenes Intercolegial, Zonal y Regional de la XXX Olimpíada 
Matemática Argentina. Tratado sobre tablas, resulta aprobado por unanimidad el 
evento.- 

17. De un particular solicitando ser eximido del pago de estacionamiento medido frente a su 
domicilio, en calle Buenos Aires a la altura del 2400. Por unanimidad pasa a estudio 
de comisión.- 
PROYECTOS DE LAS BANCADAS 

18. Proyecto de Declaración presentado por los Concejales del Bloque Justicialista Roberto 
Meli y Pedro Sanitá mediante el cual se solicita al Gobierno de la Provincia de Santa Fe 
incluya al Complejo Habitacional F.O.N.A.V.I. de la ciudad de Casilda, dentro de los 



alcances del “Programa de Esfuerzo para el Mejoramiento Barrial”. Tratado sobre 
tablas, resulta aprobado por unanimidad.- 

19. Proyecto de Resolución presentado por los Concejales del Bloque Justicialista Roberto 
Meli y Pedro Sanitá mediante el cual este Concejo Municipal se adhiere al Consejo 
Federal de Legisladores Comunales (COFELCO). Por unanimidad pasa a estudio de 
comisión. 
DICTAMENES DE COMISIÓN 

20. Dictamen Nº 2971/13, de la Comisión de Gobierno, aconsejando dar voto favorable a un 
Proyecto de Ordenanza mediante el cual se dispone la creación del Departamento 
Sistemas de Computación de Datos. Aprobado por unanimidad.- 

21. Dictamen Nº 2972/13, de la Comisión de Gobierno, aconsejando dar voto favorable a un 
Proyecto de Ordenanza mediante el cual se aprueba la subdivisión de un inmueble de 
propiedad del Sr. Gace, ubicado sobre calle Belgrano de nuestra ciudad. Aprobado por 
mayoría.- 

22. Dictamen Nº 2973/13, de la Comisión de Gobierno, aconsejando dar voto favorable a un 
Proyecto de Ordenanza mediante el cual se aprueba la subdivisión de un inmueble de 
propiedad del Sr. Bentivoglio, ubicado en barrio Nueva Roma “B”. Aprobado por 
mayoría.- 

23. Dictamen Nº 2974/13, de la Comisión de Gobierno, aconsejando dar voto favorable a un 
Proyecto de Ordenanza mediante el cual se dispone la creación de Consejos 
Estudiantiles en el ámbito de este Concejo Municipal. Aprobado por mayoría.- 

24. En uso de la palabra, el Concejal Mauricio Plancich, en uso de la palabra mociona los 
siguientes temas: 
a- Mociona el envío de una nota al DEM solicitando se informe si desde el Municipio se 

iniciaron trámites correspondientes a obtener las promociones que desde el 
Gobierno Nacional se han puesto a disposición de los Parques Industriales, ya que 
es puede ser beneficioso para mejorar obras y servicios en estos sectores.- 

b- Mociona el envío de una nota al DEM solicitando se informe qué cantidad de 
geriátricos y en qué condiciones se encuentran los mismos.- 

Ambas mociones resultan aprobadas por unanimidad.- 

25. La Concejal Antonia Pierucci, en uso de la palabra expresa el recordatorio que desea 
poner de manifiesto en relación a un aniversario más del nacimiento de Eva Duarte de 



Perón –“Evita”. Mujer de gran importancia y lucha en la historia de nuestro país que 
debe ser recordada como merecidamente corresponde.  
Los Sres. Concejales adhieren al recordatorio.- 

26. El Concejal Sanitá, en uso de la palabra, propone que el Concejo, ante la posibilidad de 
iniciarse conexiones para contar con el servicio de gas natural de red domiciliaria, 
solicite ante quien corresponda que se dé prioridad el geriátrico que se encuentra en 
Bv.9 de Julio, entre Bv. Lisandro de la Torre y calle Buenos Aires, para que pueda contar 
con este servicio, ya que cumpliendo con todos los requisitos a nivel nacional, provincial 
y municipal no puede comenzar a funcionar por la falta de este suministro.- 
Los Sres. Concejales adhieren al pedido.- 

27. El Concejal Pablo Zanetti, en uso de la palabra mociona el envío de una nota al DEM, 
solicitando se envíe las actuaciones realizadas en cuanto a la reapertura del local 
bailable “Arquus”, a los efectos de conocer si existe algún cambio en los términos de la 
habilitación conferida para funcionar como se venía dando a la fecha.- 
La moción resulta aprobada por unanimidad.- 

 

 
 
 


